



Fotografía: Gage Skidmore

Mike Bloomberg quiere azul a nuestro estado

La apertura oficial de la sede de campaña en Phoenix del candidato presidencial demócrata reunió a muchos más seguidores de los que se pensaban y, entre ellos, buena parte de la comunidad hispana se hizo presente. Aunque más de mil personas lograron ingresar al recinto, cientos se quedaron por fuera. Ha sido el evento de campaña más grande para Michael Bloomberg hasta el momento.

Un gran ambiente triunfalista se sintió en el evento de campaña respaldado por cientos de asistentes que ovacionaron al candidato tras la efusiva bienvenida por parte del representante estatal de Arizona César Chavez quien aseguró que Mike Bloomberg es el único candidato que puede derrotar a Trump.

Durante su discurso, Mike Bloomberg dejó bien claro que para llegar a la Casa Blanca, Arizona es muy importante y espera que muy pronto se convierta en un estado azul. "Estamos aquí, ahora, listos para pelear por Arizona... Estoy compitiendo para derrotar a Trump y para volver a unir a nuestro país. Empezando a volver a poner a "Unidos" en los Estados Unidos de América"

Aseguró que si el senado no pudo hacer su trabajo removiendo a Trump de su oficina, entonces en noviembre él y sus votantes si lograran "limpiar la Casa Blanca".

Además resaltó que los demócratas deben arrasar en las próximas elecciones y que el candidato al senado, Mark Kelly, tiene que llegar a Washington.

"Pasaré mucho tiempo aquí porque el camino a la Casa Blanca atraviesa Arizona"



Fotografía: Mike Bloomberg 2020 campaign

Sus promesas de campaña

"Creo que necesitamos menos habladuría, menos partidismo, menos división y menos "tuiteo" en la oficina oval. Esta es una campaña para el cambio, para la honestidad, la inclusión, la compasión, una campaña humana" dijo Bloomberg.

Como ha destacado en varios de sus anuncios publicitarios, el tema de la salud es una prioridad en su campaña y promete seguro médico para todos.

Acorde a su lema de campaña "Bloomberg will get it done", el candidato planea cumplir sus promesas como hacer de América un líder Global en la lucha contra el cambio climático, generar mejores trabajos y muy bien remunerados, pasar leyes con sentido común sobre el uso de armas y proteger los derechos de las mujeres.

Tema migratorio

En su discurso no dejó de lado este delicado tema y promete enfocar sus esfuerzos en la discriminación y la desigualdad. En sus propias palabras: "Finalmente arreglar nuestro sistema de inmigración roto, proteger a nuestros soñadores y crear un camino a la ciudadanía para los 11 millones de personas que están viviendo en las sombras".

Considera que sus logros como alcalde de Nueva York son una carta de garantía para llevar a cabo sus promesas de campaña a la presidencia.

Contacto Total entrevistó en español al candidato presidencial y así respondió:

- ¿Por que quiere ser Presidente de los Estados Unidos?
 - Porque quiero mejorar este país.
- ¿Cómo ganarle a Trump?
 - ¡¿Cómo?!... obteniendo más votantes.
- ¿Porque cree que pueda ganar en Arizona?
 - Arizona... Arizona es un estado favorito para mi.



Mike Bloomberg es entrevistado por Gabriel Villalobos.